

2015年9月29日

9月25日、小学生が会社見学で来社

2015年9月25日、当社本社に程近い京都市立大藪小学校3年生14名の子ども達が会社見学のために来社されました。

いつも目に入る大きいビル、一体何のビルだろう？どんなところだろう？と好奇心に目を輝かせながら、初めて踏み入れる“会社”という空間に緊張を隠せない子ども達。日本電産がどんな会社か、また日本電産のモータがどれだけ生活に役立っているかについて学んで頂きました。

～15Fにて～

まず京都市内を一望できる15F研修室にご案内。クイズ形式で、日本電産のモータが身の回りにどれだけ使われているのか、どのような役割を果たしているのかについて考えて頂きました。事前に当社について勉強していた子ども達からは、たくさんの質問を頂きました。



▲日本電産やモータについて勉強

そして子ども達お待ちかね、京都一高いビルからの景色を一望。子ども達は、自分の家や学校を見つけると大はしゃぎ。雨があがってよかったね。



▲景色に夢中になる子ども達

～1F ショールームにて～

ショールームにて Nidec 製品を紹介。ジェスチャービジョン展示では、自分の身長は何倍もある大型モータの大きさを実際に体感して頂きました。巨大な製品の写真の前に、小さく映し出された自分達の映像に子ども達は興味津々。実際の製品の大きさにとても驚いた様子でした。



▲Nidec 製品の大きさを体感

当社は今後もこのようなCSR活動を積極的に推進し、社会貢献に努めて参ります。